

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari penelitian dapat dilihat bahwa pengolahan data menggunakan sistem manual sangat tidak efektif dan tidak efisien untuk menghasilkan informasi yang dibutuhkan. Misalnya saja kerumitan dalam pencarian data, kesalahan-kesalahan pencatatan data yang membutuhkan waktu perbaikan cukup lama, semua itu sangat perlu dibenahi. Oleh karena itu sistem manual saat ini perlu dikembangkan menjadi sistem yang terkomputerisasi. Karena sistem komputerisasi mempunyai banyak keuntungan, terutama dalam hal pengolahan data. Adapun keuntungan yang dapat diperoleh adalah :

1. Dapat mempercepat proses pencatatan dan pengolahan data.
2. Efisiensi waktu, tenaga, pikiran dan biaya dalam proses pencatatan, pencarian data dan pembuatan laporan, sehingga laporan yang dihasilkan lebih tepat waktu, akurat dan relevan bagi penerima informasi terakhir.
3. Dapat mengurangi pekerjaan yang berulang-ulang atau dapat mengedit data dengan mudah.

Dengan adanya sistem yang diusulkan ini, diharapkan informasi yang dihasilkan lebih berkualitas dan dapat membantu dalam proses pengambilan keputusan. kegiatan pencatatan, pencarian data serta pembuatan laporan akan lebih efektif dan efisien. Sehingga dapat meningkatkan kinerja dalam rangka

melakukan pelayanan terhadap konsumen dan menyelesaikan tugas-tugas dengan baik.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, juga sebagai pertimbangan bagi pihak Kastoba Celluler di dalam usaha meningkatkan pelayanan dan kinerja karyawan penyusun mempunyai beberapa saran-saran yang dapat dipertimbangkan.

Adapun saran yang penyusun usulkan sebagai bahan pertimbangan untuk pihak Kastoba Celluler guna untuk meningkatkan kualitas dan kuantitas kerja yaitu :

1. Menganti sistem yang masih manual menjadi sistem yang terkomputerisasi, dimana sistem terkomputerisasi dapat mengolah dan menyajikan data lebih efektif dan efisien dibandingkan dengan sistem yang manual.
2. Sistem informasi administrasi pembelian dan penjualan Kastoba Celluler yang penulis usulkan dapat diterapkan dan dapat membantu dalam melakukan pengolahan data pembelian dan penjualan dan menyajikan informasi yang dibutuhkan untuk membantu pengambilan keputusan.
3. Dalam pembuatan aplikasi ini penyusun menyadari bahwa masih banyak kekurangan, baik dari segi penulisan, desain maupun dalam pembuatan aplikasi dikarenakan keterbatasan penyusun, untuk itu saran dan kritik sangat penyusun harapkan. Serta harapan penyusun semoga sistem ini dapat dimanfaatkan dengan sebaik-baiknya.

Demikian kesimpulan dan saran yang dapat menyusun sampaikan. Penyusun berharap sistem yang diusulkan ini dapat membantu dalam proses pencatatan data, pencarian data dan pengolahan data serta pembuatan laporan pembelian dan penjualan. Sehingga dapat menghasilkan informasi dengan cepat dan akurat yang berguna dalam pengambilan keputusan bagi kemajuan Kastoba Celluler.

